Liebe Freunde,

wir wünschen Euch von Herzen eine gesegnete Weihnachtszeit. Genießt den Trubel, die Ruhe, den Wahnsinn, die Besinnlichkeit, den Stress und die Freude, die einfach zu diesem wunderbaren Fest dazugehören. Wir möchten uns auf diesem Weg noch einmal bei allen bedanken, die uns als Vorstand in 2024 unterstützt haben. Sei es durch wichtige Hinweise/Stellungnahmen in Wort und Schrift oder bei der Vorbereitung und Durchführung unseres Verbandstages mit über 130 Teilnehmern.

Ebenso auch bei unseren Kooperationspartnern und befreundeten Firmen, die uns mit Ihren Ausstellungen wieder viele Neuigkeiten nähergebracht und bei der Fortbildung unserer Auszubildenden/Anwärter tatkräftig mitgewirkt haben. DANKE!

Bei der Mitgliederversammlung im September gab es turnusgemäß Vorstandswahlen. Danke an die scheidenden Vorstandsmitglieder Petra und Wilhelm und herzlich Willkommen Dana und Torben. Es wurden alle Positionen einstimmig gewählt. Auch für diese Einigkeit und das Vertrauen bedanken wir uns herzlich.

DENKT IMMER DARAN,

besinnt Euch auf die wirklich wichtigen Dinge im Leben, wie Familie und Freunde. Haltet an Ihnen fest und versucht ein Miteinander zu finden.

"Augen können nur leuchten, wenn es etwas gibt, was das Innere zum Leuchten bringt".

Frieden, Gesundheit und Zufriedenheit sind die höchsten Güter auf dieser Erde.

Wir wünschen Euch allen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025.

Klaus, Sascha, Dana und Torben

